

Boletín Número 011
Toluca, México, a 15 de enero de 2015.

IEEM COADYUVA A CONSTRUIR CIUDADANÍA PARA FORTALECER LA DEMOCRACIA

- En CANACO SERVYTUR Valle de Toluca, el Consejero Electoral del IEEM, Miguel Ángel Hernández García, impartió la conferencia “Construcción de ciudadanía”.

El vínculo principal que debe haber entre ciudadanos y gobierno se ubica en la participación y la primera forma de hacerlo es ejerciendo el voto para elegir a las autoridades, para de esta manera ir estructurando una espina dorsal entre sociedad y gobierno que permita integrar un cuerpo social con el que se pueda hacer avanzar al país, al Estado y a los municipios, indicó el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Miguel Ángel García Hernández, al impartir la conferencia “Construcción de ciudadanía”, en las instalaciones de la CANACO SERVYTUR Valle de Toluca.

Durante su exposición, Miguel Ángel García Hernández expuso los antecedentes y describió la forma en que ha evolucionado la construcción de ciudadanía, destacando que ésta va de la mano con la democracia, pues la realizan conjuntamente los actores políticos con los ciudadanos.

El Consejero Electoral del IEEM y Presidente de la Comisión Especial de Vinculación con el Instituto Nacional Electoral explicó que la construcción de ciudadanía es un proceso multifactorial que inicia en la familia, donde hombres y mujeres van formando comunidad, conocen sus obligaciones y fortalecen los valores cívicos, entre ellos el respeto, la tolerancia y el diálogo que se va ejerciendo en ese entorno y, posteriormente, entre ciudadanos y gobernantes.

Dijo que es importante generar conciencia sobre la trascendencia de la organización y la participación, pues es una forma de influir por parte de la ciudadanía en la toma de decisiones, y ahora en el Proceso Electoral para elegir Diputados Locales y Ayuntamientos que organiza el IEEM, los electores tienen un amplio espectro de opciones, pues participan 10 partidos políticos que cuentan con registro nacional y un partido político local, además de que también podrán hacerlo quienes se registren bajo la figura de candidatos independientes.

La democracia es participar de las acciones y decisiones de los gobernantes, por ejemplo, si se quiere saber cómo se gastan los impuestos, hay mecanismos como los de transparencia para obtener información y para todo ello es importante asumir el compromiso con responsabilidad social y votar el



7 de junio, de manera responsable e informada, así como evaluar y dar seguimiento al desempeño de los gobernantes.

A través de este tipo de actividades, el IEEM promueve y difunde la cultura política democrática, además de coadyuvar a construir ciudadanía e incentivar la participación ciudadana para votar el domingo 7 de junio y elegir Diputados Locales y miembros de los Ayuntamientos en el Estado de México.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

